

## Punto de mira

Una situación que no conviene para el crecimiento económico

### Díaz culpa a Mas de la inestabilidad en Barcelona

El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, acusó ayer a Artur Mas de haber iniciado un «alocado camino» que ha provocado «un resultado electoral que hace Barcelona muy difícilmente gobernable y desde luego, un foco de inestabilidad». El ministro y su homólogo mauritano, Mohamed Ould Ahmed Salem Ould Mohamed Rare, visitaron el centro de Coordinación de Vigilancia Marítima de Costas y Fronteras en la Dirección General de la Guardia Civil, en la imagen.



C. Pastrana

La Razón



### Impulsado por la Fundación Mujeres por África

### Apoyo a la investigación sobre la mujer africana

El director del Centro de Regulación Genómica (CRG), Luis Serrano, y la presidenta de la Fundación Mujeres por África, María Teresa Fernández de la Vega, firmaron ayer en la sede del centro en Barcelona un acuerdo de colaboración, que nace con la intención de participar en programas o proyectos de investigación biomédica destinados a las mujeres africanas. De la Vega reconoció que «en la ciencia vence la razón frente a los prejuicios y las imposiciones».

Presentó su obra en la Casa de Galicia en Madrid

### El «camino a la estabilidad» de Domingo Cavallo

El Instituto Choiseul y la Asociación de Empresarios Gallegos en Madrid (Aegama) presentaron en Madrid el libro «Camino a la estabilidad», la última obra de Domingo Cavallo. El escritor y político argentino narra cómo derrotar la inflación para avanzar hacia el desarrollo económico y social. Al acto acudieron el presidente de Aegama, Julio Lage, el presidente del Instituto Choiseul España, Eduardo Olier, y el director en España y Portugal de The Conference Board, Antonio Garrido.



C. Bejarano

## Las Cartas al director

### Las dos Cataluñas

Estas elecciones han confirmado lo que ya se venía esbozando en anteriores comicios: no existe una Cataluña uniforme políticamente. CiU ha vencido en las comarcas rurales del interior, pero ha sufrido una debacle sin precedentes en la Cataluña más urbana e industrial, la corona metropolitana de Barcelona. Hay que retroceder décadas para ver un escenario similar: CiU sin ningún concejal en poblaciones catalanas de casi 100.000 habitantes como Cornellá, Santa Coloma de Gramanet o Viladecans y con un solitario representante en El Prat u Hospitalet, la segunda ciudad de Cataluña. La debacle convergente, coincidiendo con su radicalización política hacia el separatismo, en la zona más cosmopolita y dinámica económicamente de Cataluña debería hacer reflexionar seriamente a Artur Mas.

José Aparicio / Barcelona

### Hemos ganado

«Hemos ganado, aunque no sabemos quiénes», solía decir con sarcasmo Pío Cabanillas (UCD) después de unas elecciones. Y una vez conocidos los resultados del 24-M, no se me ocurre una expresión mejor para describir la situación política actual. España se viste de cuatro colores que no sé si se van a poder combinar. Si el bipartidismo era malo, el multipartidismo no parece que vaya a ser mejor. En teoría parece que Podemos será la llave para las coaliciones de izquierda y que Ciudadanos brindará su apoyo al PP allí donde lo necesite. Y aquí paz y después gloria. Pero eso en teoría. Porque en la práctica no estoy seguro de que esto vaya a suceder. Los partidos emergentes han llegado donde están gracias a unos votos que provienen del pataleo y de la desafección. De ciudadanos que exigen verdaderos cambios, no parches. Y ni el PSOE ni el PP van a permitir una desmesurada transformación del sistema político actual.

Jon García Rodríguez / Bilbao

### Educación

Sabida es la animadversión de la izquierda hacia todo aquello que concierne directa o indirectamente a la Iglesia católica. De ahí su interés en revisar los conciertos educativos. Léase anular, prescindir, o eliminar donde pone «revisar». La buena educación es la materia más importante, imprescindible, e irrenunciable, para la prevalencia de una nación. Y en España cometimos el error de transferir, entre otras materias, la educación a las autonomías, lo que ha supuesto la debacle para la formación de muchas generaciones. La solución sería el cheque educativo personal. Fomentar la competitividad, ése es el camino.

José María Lorente / Valencia

Su correo a c/Josefa Valcárcel N. 42. Madrid 28027 - Correo electrónico [opinion@larazon.es](mailto:opinion@larazon.es)